

# Freundesbrief

CVJM Strobel-Mühle Pockautal e.V. - Marienberger Straße 36 - 09509 Pockau

## Liebe Freunde des CVJM und der Strobel-Mühle!

Im Hebräerbrief heißt es einmal: *Wir haben hier keine bleibende Stadt, sondern die zukünftige suchen wir. (Heb 13,14)* Im nächsten Jahr dürfen wir das hier ganz wortwörtlich erfahren: Die Gemeinde Pockau verschwindet und die Stadt Pockau-Lengefeld entsteht.

Der zweite Teil spricht aber davon, dass wir etwas suchen, oder „erwarten“ – nämlich das Jesus Christus wiederkommt. Diese Hoffnung verbindet uns als Christen überall in dieser Welt. Und so lange wir noch warten, machen wir wohl trotzdem schon etwas für später: wir sollen Salz und Licht in dieser Welt sein, denn nur so haben wir einen Zweck, wir wollen Leute in unserem Tun zu Jesus bringen oder anders gesagt: wir wollen das Reich unseres Herrn Jesus Christus hier ausbreiten – aktiv in der Region für Jesus Christus.

Es grüßen euch ganz herzlich die Strobelmüller!

### Superwahlsonntag in der Strobel-Mühle

Am 22. September wurde ein neuer Bundestag gewählt, das Ergebnis ist bis heute noch nicht klar. Einfacher war es in der Strobel-Mühle. Dort stand das Ergebnis sogar schon vor 18 Uhr fest: Es gibt einen neuen Vorstand. Doch zuerst geht noch ein großes Dankeschön an Lydia Macher und Andreas Kärmer die in den letzten Jahren mit im Vorstand waren. Neu im Vorstand sind Sven Neuber (2.v.r.) als Vorsitzender und Sophie Schalling als Schriftführerin. Stellvertretender Vorsitzender ist Michael Bräunig (2.v.l.). Danke für alle Übernahme von Verantwortung und Bereitschaft. Wir wünschen euch dafür Gottes Segen.

### Zukunftsmeeting?

Im September gab es 2 Treffen unter diesem Stichwort in der Strobel-Mühle. Im ersten wurden Ideen besprochen, wie es mit dem Haus weitergehen soll, wer unsere Zielgruppen sind, wen wir perspektivisch erreichen wollen und was wir dazu brauchen. Zum anderen wurde eine Bestandsaufnahme des baulichen Zustandes vorgenommen, Wie sollte eine Etage sein, damit sich Gruppen wohl fühlen? In einem 2. Treffen wurde das Planungsbüro Gerlach mit dazu genommen. Dieses soll Entwürfe zu einer Neugestaltung der 2. Etage erstellen.

### Kochprofis im Hochseilgarten

Im letzten Freundesbrief berichteten wir schon vom Besuch der Kochprofis im HSG. Die Folge wurde am 10. Oktober auf RTLII ausgestrahlt. Wer sie noch sehen möchte, kann sich an Heiko Schalling wenden.

### Weihnachtsbaumverkauf in Seiffen

An allen Adventssamstagen von 10-17 Uhr gibt es bei Familie Schalling, Oberseiffenbacher Str. 15 Weihnachtsbäume zu kaufen. Auch wenn in Seiffen Ausnahmezustand herrscht kann man ganz bequem über Oberlohmühle zu Fam. Schalling gelangen. Der Erlös kommt dem Verein zu gute – greift zu. Die Bäume kommen wie immer eingenetzt vom Tannenhof Lengefeld.

### Kurz gemeldet: neue FSJ'ler im Team

Sören Jonas und Michael Klotz gehören seit dem 1. September als FSJ'ler zum Team. Ein Interview mit beiden folgt im nächsten FB.



# Freundesbrief

CVJM Strobel-Mühle Pockautal e.V. - Marienberger Straße 36 - 09509 Pockau

## Strobel-Thema



Am 13.10.2013 ging das Strobel-Thema bereits in die zweite Runde. So haben sich überwiegend Paare zu einem recht brisanten Thema einladen lassen: "Kommunikation & Konfliktbewältigung in der Ehe/Partnerschaft". Abgeholt wurden die Gäste zunächst mit guter Musik von drei Streichern aus Großrückerswalde. Ein Filmclip, der eine Befragung von Paaren im Erzgebirge wiedergab, regte zum Schmunzeln an und brach das Eis gänzlich. Und dann waren alle ganz Ohr, was Matthias & Heidi Bornmann vom Senfkorn e.V. Leipzig zu erzählen hatten. Ruhig und authentisch gaben sie keine Patentrezepte, sondern vielmehr persönliche Erfahrungen aus 34 Ehejahren und ihrer Arbeit im christlichen Beratungsdienst weiter. Wir hoffen dass damit viele Paare ermutigt wurden, Kommunikation und Konflikte mit dem Partner neu zu gestalten. Wer nicht dabei sein konnte, kann sich den Vortrag als MP3 auf [strobelmuehle.de](http://strobelmuehle.de) herunterladen. Das nächste Strobel-Thema findet am 27. April 2014 um 17 Uhr statt.

### 1. Konfitag in der Strobel-Mühle

Fast 200 Konfis kamen am 28. September zum 1. Konfitag. Es gab viele verschiedene Seminare zu Themen wie: echte Freundschaft, Gottes Willen erkennen und als Christ in der Schule leben. Zusätzlich gab es verrückte Aktionen, gute Musik, tolle Gemeinschaft und ein riesiges Pastabuffet. Der Konfitag ist ein Gemeinschaftsprojekt mit ejm. Er soll auch im nächsten Jahr statt finden und richtet sich an die die Konfirmanden, die im folgenden Frühjahr konfirmiert werden.

## Veranstaltungsplan Strobel-Mühle

Oktober.....	
27.10. 18.00	refresh mit Frank und Manuela Otto
November.....	
03.11. 16.00	Konzert mit dem VOICEPOINT-Choir miracles - Best of Gospel
08.11. 19.30	Männerabend im Glashaus
20.11. 17.00	Buß- und Betttagstreffen
24.11. 18.00	refresh mit Regina Regel
Dezember.....	
05.-19.12.	Adventskalenderprojekt Es gibt noch wenige freie Termine nachmittags. Sie sind geeignet für Jungschar- und Christenlehregruppen (1.-5.)

### Line-Dance-Weekend

Bereits zum 15. Mal findet das LDW vom 10.-12.01. 2014 in der Strobel-Mühle statt. Noch sind einige Plätze frei. Die Special Guests sind diesmal Don und Susi Newby. Er ist amerikanischer Missionar, Produzent vieler CD's und (Country-) Musiker. Seit 30 Jahren leben sie in Deutschland.

### Wärmepumpe fürs Haus

Derzeit laufen die letzte Arbeiten für den Einbau der Wärmepumpe in der Strobel-Mühle. Seit Anfang September können wir damit das Grundwasser für die Wärmeerzeugung nutzen. Wir hoffen dadurch unsere Heizkosten um mindestens 20% senken zu können – und damit die Kosten im Haus zu reduzieren.

Bankverbindung unseres Spendenkontos

Konto-Nr.: 1 622 970 020; BLZ: 350 601 90

Bank: KD-Bank Dortmund (Bank für Kirche und Diakonie eG)

Bitte unter Verwendungszweck die Anschrift angeben, damit wir im kommenden Jahr die Spendenbescheinigung zusenden können.